

Celebrando a los recién llegados destacados de Alberta

12 de octubre de 2023

El Gobierno de Alberta homenajea a 31 habitantes de Alberta nacidos en el extranjero por sus esfuerzos para construir comunidades fuertes, solidarias e integradoras.

En junio, se invitó a los habitantes de Alberta a nominar a los recién llegados que conocieran –jóvenes, mujeres, mayores, emprendedores, constructores de comunidad y otros– que hayan enriquecido a Alberta mediante sus actividades de voluntariado, liderazgo, innovación, logros empresariales o académicos y profesionales para los Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta (Alberta Newcomer Recognition Awards). Los habitantes de Alberta respondieron a la llamada nominando a personas notables que han contribuido a hacer de la provincia un lugar mejor desde el punto de vista social, económico y cultural.

"Alberta se construyó sobre los sueños y el arduo trabajo de innovadores, emprendedores y constructores. Seguimos creciendo porque nuestra provincia atrae a más gente que busca oportunidades y la alta calidad de vida que hay aquí. Felicidades a todos los galardonados y gracias por compartir con nosotros su pasión, sus capacidades y su talento, y por fortalecer sus comunidades y nuestra provincia".

Danielle Smith, primera ministra de Alberta

Las candidaturas se evaluaron en función de criterios como la contribución general de la persona nominada, la forma en que sus acciones cubrieron una necesidad e influyeron en los demás, y la forma en la que demostró liderazgo. Para poder ser elegibles al premio, los nominados tenían que haber nacido fuera de Canadá y ahora tener residencia permanente o ciudadanía de Canadá.

"Quiero expresar mi más sincera enhorabuena a todos los galardonados. Han logrado cambios muy positivos en nuestras comunidades, adaptándose al mismo tiempo a los retos de un nuevo país y un nuevo idioma. Tanto si han estado en Alberta por muchos años como si solo unos pocos, todas estas personas han hecho valiosas contribuciones y les damos las gracias por ello".

Muhammad Yaseen, ministro de Inmigración y Multiculturalismo

"El Premio de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta no es solo un honor, sino que refleja mi compromiso de hacer de la provincia un lugar mejor. Esto pone de relieve que, como recién llegada, puedo tener un impacto significativo al dedicarme a ayudar a nuestros jóvenes, a nuestras organizaciones y a nuestras comunidades".

Harriet Tinka, galardonada, Premio al espíritu emprendedor

Los premios, que fueron entregados por primera vez en 2022, son solo una manera en la que el Gobierno de Alberta respalda la diversidad y el multiculturalismo.

Datos relevantes

- Categorías de premios de 2023:
 - Contribución profesional y académica
 - Espíritu emprendedor
 - Lugares de trabajo inclusivos
 - Paladín para el éxito de los recién llegados
 - Premio al Espíritu de los mayores
 - Impacto de las mujeres recién llegadas
 - Mejora de las pequeñas comunidades
 - Inspiración estudiantil
 - Joven líder

Información relacionada

- [Galardonados con los Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta de 2023](#)

Noticias relacionadas

- [Nomine a un recién llegado que haya marcado la diferencia](#) (28 de junio de 2023)

Consultas de los medios de comunicación

Sam Blackett

Secretario de Prensa, Oficina del Primer Ministro de la Provincia

sam.blackett@gov.ab.ca

587-589-6048

Michael Kwas

Secretario de Prensa, Inmigración y Multiculturalismo

michael.kwas@gov.ab.ca

780-264-5368